

Ecuador: Ente electoral exige al gobierno pago de deuda



Imagen ilustrativa

Quito, 24 nov (RHC) El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Ecuador exigió este viernes al presidente Daniel Noboa, el pago de deudas, valoradas en este caso, en 3,5 millones de dólares.

Luego de varios reclamos de trabajadores, el CNE emitió hoy un comunicado donde reiteró que continúan a la espera de que el Ministerio de Economía y Finanzas efectivice los valores pendientes para poder pagar los salarios del personal contratado durante las elecciones seccionales, el Referéndum Constitucional y las elecciones anticipadas aquí.

Exhortamos a esta cartera de Estado a realizar los pagos correspondientes y evitar reclamos de quienes trabajaron por la democracia del país, alertó el CNE en el texto.

Recientemente, autoridades de las 24 provincias aquí también expresaron su preocupación por la falta de recursos económicos, lo cual conlleva a la paralización de obras públicas y limita la preparación para el fenómeno climático El Niño.

El pasado 15 de noviembre, la exministra de Economía y Finanzas Wilma Salgado explicó en entrevista con la emisora local Radio Pichincha que en los últimos seis años la deuda pública se duplicó.

Wilma aseveró que el exmandatario Guillermo Lasso dejó una deuda total de alrededor de 80 mil millones de dólares, “un país quebrado y la caja fiscal en soletas”, alertó.

La herencia del banquero de 68 años pone hoy en aprietos a su sucesor, porque el país se encuentra en medio de la peor ola de violencia de su historia y problemas económicos que parecen un callejón sin salida.

A propósito, las preocupaciones de los ecuatorianos recaen hoy en el sector económico para el que aún Noboa no ha designado de manera oficial un ministro, aunque medios locales especulan que sería el economista, Juan Carlos Vega.

Noboa, quien asumió este jueves la Presidencia de Ecuador, anunció que iniciará su gestión con un Decreto de Estado de Excepción debido a la situación económica que enfrenta esta nación sudamericana.

En su primer discurso manifestó que, de cara al futuro inmediato trabajará contra la inseguridad y, según su enfoque, aumentar el empleo es crucial en esa batalla, por lo cual enviará reformas urgentes a la Asamblea, “pensando en el país”.

Durante su administración, el joven mandatario pretende hacer una consulta popular para intentar reducir la violencia, generar oportunidades económicas y empleo y reducir el déficit, pues incluso mencionó que el país podría dejar de pagar la deuda en 2026 o 2027 si se sigue la misma tendencia. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/340349-ecuador-ente-electoral-exige-al-gobierno-pago-de-deuda>



Radio Habana Cuba